
Всего в субботнике участвовало 160 жителей города, включая
министра  экологии  и  природных  ресурсов  РТ  Фарида
Абдулганиева.    Тридцать  два  студента  отделения  развития
территорий  Института управления, экономики и финансов под
руководством  ассистента  кафедры  природообустройства  и
водопользования Иршата Шигапова занимались очисткой от мусора
озера Центральное, которое находится рядом с парком.

«Мы работали дружно и весело, — говорит Иршат Сайдашевич, —
Трудно сказать, сколько мусора извлекли из озера и собрали с
его  побережья  студенты  КФУ,  но  всего,  по  данным  портала



администрации г. Казани, 5 мая участниками субботника  было
собрано  около 100 тонн мусора, в основном бытового. Во время
работы мы смогли понаблюдать  за птицами и … ужами. Кстати,
последние никого не напугали, даже наоборот — позабавили!»

Студентка 3 курса ИУЭФ Людмила Чапуринова ежегодно принимает
участие в акциях по очистке от мусора  озер и прибрежных зон:
«Я считаю, что участвовать в подобных мероприятиях — мой долг,
ведь я -будущий инженер-эколог. Хотелось бы, чтобы проходившие
мимо люди присоединялись к нам. Забота об окружающем мире –
общая задача всех людей. Тот, кто собирает мусор, сам никогда
не бросит бумажку мимо урны!»

Во время беседы с заведующей кафедрой природообустройства и
водопользования  Нафисой  Мингазовой  выяснилось  немало
интересных  подробностей.

 «Это озеро – объект  многолетних исследований ученых кафедры.
В  течение  достаточно  долгого  времени  мы  сотрудничаем  с
администрацией  Ново-Савиновского  района,  помогаем  в
благоустройстве  территории  района.  –  сообщила  Нафиса
Мансуровна. — В  этот раз администрация обратилась к нам с
просьбой  помочь  очистить  территорию,  прилегающую  к  Парку
Победы.  Наши студенты откликнулись на это предложение, за что
им большое спасибо. Не могу не заметить, что одно из озер
Ново-Савиновского района — Марьино — было восстановлено  по
проекту  нашей  кафедры.  Мы  сейчас  проводим  там  работы  по
очистке  и  аэрации,  в  которых  участвуют  наши  сотрудники.
Марьино  –  первый  экологический  парк,  созданный  по  проекту
кафедры. Несколько других водоемов этого района тоже являются
объектами нашего постоянного исследования.

Скоро у нас состоится первый выпуск бакалавров, многие из них
в  качестве  дипломной  работы  представят  экологически
ориентированные проекты благоустройства Казани. Для нас это
предмет  большой  гордости.  Лучшие  студенческие  проекты  мы
обязательно представим на выставках, а их в 2016-м, который
объявлен Годом водоохранных зон, будет немало!»



 

 

 


